



LA ASOCIACIÓN DE DAMAS DIPLOMÁTICAS ÁRABES VISITA VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 8 de octubre.- El alcalde, Luis Partida, y la concejal de Desarrollo Local, Economía, Empleo e Inmigración, Randa Sayegh, junto a miembros de la Corporación Municipal han recibido esta mañana, en el Salón de Plenos de la Casa Consistorial, a las integrantes de la Asociación de Damas Diplomáticas Árabes.

El motivo de esta visita es, además de conocer los puntos de interés del municipio, promover la igualdad y el intercambio de culturas. Las integrantes de la Asociación han firmado, también, en el Libro de Honor de Villanueva de la Cañada.

Recorrido Villa Universitaria y Cultural

Durante la jornada la Asociación de Damas Diplomáticas Árabes ha realizado un recorrido visitando las Universidades del municipio Universidad Alfonso X "El Sabio" y Universidad Camilo José Cela-, edificios municipales Centro Cultural La Despernada y Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter-, así como las instalaciones de la Piscina Municipal Cubierta y el Club de Golf La Dehesa.